

## L'exarque patriarcal d'Afrique par intérim a rencontré les étudiants africains de l'académie de théologie de Saint-Pétersbourg



**Service de communication du DREE**, 10.11.2023. Le 9 novembre 2023, l'évêque Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique par intérim, a rencontré les étudiants africains qui poursuivent leur formation à l'Académie de théologie de Saint-Pétersbourg.

L'évêque Silouane de Peterhof, recteur de l'établissement, a accueilli l'éminent visiteur dans le vestibule de l'académie, après quoi les hiérarques se sont rendus à l'église Saint-Jean-le-Théologien, dont Mgr Constantin a vénéré les icônes et les reliques. A l'ambon, Mgr Silouane a salué l'exarque patriarcal par intérim et lui a remis en souvenir une croix et un encolpion.

Ensuite, l'évêque Constantin s'est entretenu avec les étudiants africains de l'Académie. Il les a d'abord réunis avant d'échanger avec chacun en particulier, rapporte le site de l'Exarchat se référant au service de presse de l'Académie.

Mgr Constantin a interrogé les jeunes gens sur leurs études, ainsi que sur leurs conditions de vie en Russie et leurs projets d'avenir.

L'archiprêtre Dimitri Sizonenko, responsable du Département international de l'Académie, et Konstantin Gorditsa, président du Département des études de l'Exarchat patriarcal d'Afrique, assistaient à la rencontre.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90993/>